

# Empresarios gasolineros se preparan para cambios regulatorios

Onexpo Nacional, presente en Sonora

**Onexpo Sonora convocó a empresarios del sector en San Carlos, Sonora, destacando la importancia de la unión y la preparación ante posibles cambios regulatorios y el nuevo gobierno.**

**E**

n su discurso, Luis Horacio Muñoz Santini, presidente de Onexpo Sonora, enfatizó que la preparación y adaptación son clave para enfrentar los desafíos de un entorno regulatorio cambiante. Destacó la importancia de la unidad

empresarial, especialmente ante el inminente cambio de administración en México. “Sólo así podremos tener una voz firme y organizada para negociar con mayor fuerza, representando nuestros intereses y los de nuestros negocios”, subrayó Muñoz Santini.



El vicepresidente Nacional de Onexpo, Enrique Felix Robelo, y en representación del presidente Jorge Mijares Casas, ofreció un mensaje de aliento y confianza hacia el futuro del gremio, enfatizó el compromiso de Onexpo Nacional para ser un puente de diálogo con autoridades. Informó sobre el reciente diálogo de Onexpo Nacional con la Profeco, institución que, según afirmó, mostró disposición a mejorar procesos de inspección en estaciones de servicio. Felix indicó que el nuevo procurador busca optimizar las inspecciones para reducir tiempos y centrarse en aspectos que realmente afectan a los consumidores. Además, anunció cambios en la aplicación *Litro x Litro* de Profeco, donde ahora se requerirá que las denuncias tengan una identificación, evitando acusaciones anónimas que puedan perjudicar injustamente a las estaciones de servicio.

Felix Robelo aprovechó para invitar a los asistentes a la cena de gala organizada por Onexpo Nacional el 27 de noviembre en el *Hotel Hilton Reforma* de la Ciudad de México, donde empresarios de todo el país podrán celebrar los logros del año y prepararse para los retos que traerá el próximo sexenio.



A lo largo del evento, expertos como Alejandro Montufar de *PetroIntelligence*, Alicia Zazueta Payán presidenta de la AMPES y representantes de empresas como *ATIO Group* y *Eservices*, ofrecieron ponencias sobre los retos de seguridad, márgenes de mercado y la importancia de la innovación tecnológica en el sector. Con temas que abarcaron desde controles volumétricos hasta la vida útil de los tanques de almacenamiento, estas charlas subrayaron la necesidad de actualizar constantemente el conocimiento técnico para garantizar un servicio seguro y eficiente a los consumidores. ❌

